



AirCampus: Hirngesundheit

Ein simpler Bluttest soll in Zukunft neurologische Erkrankungen voraussagen können. Der AirCampus berichtet.

Neurofilamente als Prognosemarker

Im Gespräch mit dem AirCampus - dem Podcast der Grazer Universitäten - spricht Assoz.-Prof. PD Dr. Michael Khalil, PhD, Universitätsklinik für Neurologie der Med Uni Graz, über die Erforschung eines Bluttests, der künftig krankhafte Veränderungen des Gehirns voraussagen soll. So sollen neurologische Erkrankungen in Zukunft bereits früh vorhergesagt werden können.

Den Beitrag zum Nachhören gibt es [hier](#).

Tuesday, 02. June 2020